

メール

「一人ひとりを大切に、違いは宝物」元気で笑顔あふれる学校

にしおか

NO.23

祝
卒業

豊中市立西丘小学校「学校だより」 令和3年（2021年）3月17日発行

「メールにしおか」のカラー版は、ホームページをご覧ください。http://www.toyonaka-osa.ed.jp/cms/nisioka/

ご卒業おめでとうございます！

来週3月23日、第54回卒業生として120名の子どもたちが西丘小学校を巣立っていきます。卒業に向けた取り組みの中で、一人ひとりの子どもたちは、自分の成長を振り返るとともに、これまでお世話になった多くの方々への感謝の気持ちを大きくしています。これもひとえに、ご家族の皆様や地域の皆様の温かいご理解とご支援のおかげと感謝しております。本当にありがとうございます。当日は心を込めて卒業生の門出をお祝いしたいと思います。

今年も新型コロナウイルスの感染症対策のために、いつもと違いできるだけ隣との距離をとり、規模を縮小して行います。全員がマスク着用しての参加となりますので、途中で言葉が途切れたり、声が小さくて聞き取れなかったり等あると思いますが、温かく見守っていただくとありがたいです。よろしくお願いします。



卒業式について～感染予防対策にご理解とご協力をお願いします。～

- ① 最小限の人数で行います。卒業生とその保護者、教職員で行います。来賓や地域の方にはお断りをしています。5年生も出席しません。各家庭2名でお願いします。（在校生や小さなお子様は入場できません。）
- ② 時間を短縮します。例年2時間弱の式ですが、約1時間に短縮します。従いまして、記念品・花束贈呈、祝電披露、在校生の言葉などを省略し、6年生一人ひとりが輝ける場所に時間を取りたいと思います。（ひな壇には上がりません。）
- ③ 体育館の窓を全開して換気を行うので、少し寒いかと思います。温かい服装でお越しください。式典中の発話や発声についてはご遠慮ください。
- ④ 体育館入口で来校名簿にご記入ください。上靴の用意を。
- ⑤ 感染拡大予防のために、入口にアルコール消毒を用意していますので、消毒後お入りください。不織布マスクの着用をお願いしたいと思います。
- ⑥ 当日保護者の皆さまで、風邪症状や発熱等体調不良のある方はご遠慮ください。



6年生を送る会それぞれの学年からのビデオメッセージ～歌あり劇ありダンスあり～



あいさつで
あいてより
いつも
さきに やさしいきもちを
つたえよう



にしおかしょうがっこうの子 ☺

にこにこ えがおが あふれる 子
しっかり まなび かんがえる 子
おもいやりが あり やさしい 子
からだと ところを きたえる 子

西丘キャンドルナイト2021



昼から夜



朝から小雨が降るあいにくの天気でした。予報では午後から曇りでしたが、なかなかやまない雨。しかしPTAの皆さんがずっと前から準備してくださったこと、児童みんなの思いが天に通じたのか、1時半過ぎにはほとんどやみました。そこから児童が順番に6年生へのメッセージを書いた紙コップを持って運動場へ。並行して6年生も自分達で考えたメッセージ「未来へつなぐ」をかたどっていきました。5時からの点灯は気の遠くなる作業でしたが、日が暮れると運動場が幻想的な明かりになり、とてもきれいでした。フィナーレにはお祝いの花火が打ち上げられました。

今回のキャンドルナイトを開催するにあたり、PTAをはじめ地域の防犯や民生委員さんのお力もお借りしました。本当にありがとうございました。

6年生も改めて多くの人に支えられてきたことを実感したことでしょう。地域の皆さんへの感謝を胸に、これからも地域の一員として過ごしてほしいです。

☆第2弾日帰り体験旅行（6年）3/4（木）～USJへ☆

2学期に京都へ行き、今回は子どもたちが行先をプレゼンして「USJ」に決めました。6年生の思いが通じたのか当日は暑いくらいの良いお天気でした。バスに乗り込む時からハイテンションの子どもたち。グループで諸注意を聞いた後はさっそくアトラクションにGO！！パーク内は思っていたよりも人が多くて、なかなか西丘小学校の6年とは会うことができませんでした。この日はたまたま任天堂マリオエリアも入場できて、ラッキーでした。お昼もミールクーポンを使って、それぞれのグループで食べたいものを選んで食べました。友達と一緒に楽しい思い出ができた一日でした。

